

TABLA DE REMUNERACIONES - ENERO 2024



Sueldos desde Enero 2023

Sueldos desde Enero 2024



			8,1368%		4,90%				
			40 HORAS	48 HORAS	40 HORAS	48 HORAS			
Nivel							Nivel		
A	51	71	15.801,53	18.961,80	16.575,80	19.890,93	71	51	A
B	52	72	17.456,98	20.948,37	18.312,37	21.974,85	72	52	B
B1	53 - 6	73	19.425,70	23.310,84	20.377,57	24.453,06	73	53 - 6	B1
C	54 - 7	74	20.852,83	25.023,40	21.874,62	26.249,56	74	54 - 7	C
D	55	75	22.152,81	26.583,40	23.238,30	27.885,99	75	55	D
D1	8	76	23.872,24	28.646,65	25.041,98	30.050,34	76	8	D1
E	56	77	24.835,48	29.802,55	26.052,43	31.262,87	77	56	E
F	57	78	25.872,40	31.046,87	27.140,15	32.568,18	78	57	F
F1	9	79	26.605,46	31.926,53	27.909,13	33.490,94	79	9	F1
G	58 - 10	80	30.278,88	36.334,70	31.762,55	38.115,10	80	58 - 10	G
H	59	81	34.561,09	41.473,36	36.254,58	43.505,55	81	59	H
H1	11	82	36.693,17	44.031,82	38.491,14	46.189,37	82	11	H1
I	60	83	39.283,92	47.140,70	41.208,83	49.450,59	83	60	I
I1	12	84	42.593,60	51.112,40	44.680,69	53.616,90	84	12	I1
J	61	85	44.965,92	53.959,08	47.169,25	56.603,07	85	61	J
K	62	86	47.189,94	56.627,93	49.502,25	59.402,69	86	62	K
K1	13	87	51.625,52	61.950,64	54.155,17	64.986,22	87	13	K1
K2	14	88	54.186,81	65.024,20	56.841,96	68.210,39	88	14	K2
L	63	89	55.562,58	66.675,01	58.285,15	69.942,09	89	63	L
L1	15	90	60.735,23		63.711,26		90	15	L1
L2	16	91	67.147,95		70.438,21		91	16	L2
M	64	92		69.793,24		73.213,11	92	64	M
M1	17	93		77.567,48		81.368,29	93	17	M1
N	65	94		87.580,31		91.871,76	94	65	N
O	66	95		94.128,12		98.740,40	95	66	O
O1	20	96		97.426,34		102.200,24	96	20	O1
P	67	97		110.619,17		116.039,52	97	67	P
Q	68	98		114.445,33		120.053,15	98	68	Q

Salario Mínimo Nacional	22.268,00		
Base de Prestaciones y Contribuciones	6.177,00		
Compensación por Alimentación	17.758,00		cto. 135
Aumento mayo/1992	667,26		cto. 113
Complemento sueldo salud	1.538,91		cto. 1111
Aumento Renta por Accidente	8,88%		

BECARIOS Y PASANTES

	ene-21	ene-22	ene-23	ene-24	BPC
CETP-CETP-UDELAR RH 30	19.480,00	20.656,00	22.640,00	24.708,00	4
CETP- EGRESADOS RH 40	34.090,00	36.148,00	39.620,00	43.239,00	7

VALORES A PARTIR DEL 01/01/2024
--

Por Año de Antigüedad	123,54
Biblioteca	88,00
Cto. 282 - Agua	-
Cto. 283 - Luz	-
Aumento para Retiros Incentivados	4,9000%

CTO 457 - ASIGNACIÓN FAMILIAR

hasta \$ 37.062	988,32
de \$ 37.062,1 a \$ 61.770	494,16
Discapacitado	1.976,64

CTO. 558 - HOGAR CONSTITUIDO

de \$ 13.589,41 al final	1.482,48
--------------------------	-----------------

PRIMA POR MATRIMONIO / NACIMIENTO
--

7.209,80